

タンポポ



広島市立五日市南中学校
第1学年 学年通信 NO 6
発行日 平成24年6月 5日

体育祭が終わりました

～みんなが一つの目標に向かって頑張りました～

5月に入って各クラスでの選手決めに始まり、学年練習、予行練習と進めてきました。また、その期間には朝練習や放課後の練習などみんな体育祭モードで取り組みを進めてきました。そしてその集大成である体育祭本番を迎えました。前日の準備の時には天候が心配されましたが、暑すぎず、また、雨も降らないというまさに最高の体育祭日和でした。みんなそれぞれにクラスのためという共通の思いを持って真剣に競技に取り組みました。その真剣さには感動さえおぼえました。結果としては優勝が1組、準優勝が4組でした。おめでとう。ただ賞には入らなくても本当にみんな目の色を変えて頑張っていました。その頑張りに拍手を贈りたいと思います。みんな良くやりました。素晴らしく、思い出に残る体育祭になったことと思います。体育祭を通して得たものは大きいと思います。仲間の良いところをたくさん見つけることが出来たことと思います。みんながこれからより良い学校生活を送れるようになると良いですね。

(生徒の感想より)

○ぼくは5月26日の体育祭は最高の日だと思いました。理由は、最初の頃はみんなで砂を掛け合ったりじゃれあったりして、ふざけていたけど本番ではじゃれあったり、砂を掛け合っている人がほとんどいなかったのが良かったと思いました。練習の時も朝練に遅れずに行けた人は良かったと思いました。朝や放課後の練習に遅れずに行っていたので体育祭の1年の部で1位になれたのだと思います。努力したのでこういう結果で終わったんだと思います。来年もこのクラスで体育祭がしたいです。

○今回の体育祭で集団行動が身に付いたと思います。各競技の並ぶ順を体育祭実行委員が中心となってクラスをまとめてすごいと思いました。この集団力を日常生活で使いたいです。それと、他学年との交流を深めることが出来ました。同じ5組の3年生の人が「5組がんばれー」と言ってくれたのはすごいうれしかったし、そういうかけ声があるからこそ、優勝できると思います。クラスで朝練と放課後練をして何事にも必死で取り組みました。練習の最中にけが人が出ましたが、『ふざけると危ない』という事も分かりました。同じ学年の友達がケガで体育祭に出られないという人もいました。けがをすると何も出来ないので毎日安全に暮らせることが素晴らしいことも知りました。今回は3位という結果でしたが来年は優勝目指して頑張ります。

H24年度1学年前期中間テスト学習相談について

目的 ・中間テストに向けて、家庭学習にスムーズに入れるよう学校で少し学習する。
・授業でわからなかったことを、教科担任の先生に質問する。
・提出物を仕上げる。

対象 真剣に学習したい生徒

日時 6月6日(水)、8日(金)、11日(月)
16:10～16:40

場所 数学1-1 社会1-2 国語1-4 英語1-5 理科1-6
担当者 柴田 沖増 山手 寺沢・物部 佐々木・三谷

方法 自分が勉強したいと思う科目が行われている教室に荷物を持って移動する。
教科担任の先生に質問したり、その教科の学習の提出物をする。

留意点 ①学習する道具を持ってくる。
②教室内では静かに学習する。私語はしない。
③教室では教科担任の先生の指示に従う。
④30分間、同じ教室にいらなくても良い。
2つ以上の教科を学習したい時は、30分間の中で静かに教室を移動する。
または16時40分より早く教室を出て下校しても良い。
⑤用事のない生徒は直ちに下校し、友達を待たない。
⑥16:40になったら、教師の指示に従い、速やかに下校する。

何日にどの教科を行うかは、その日に掲示します。

次の大きな行事は試験です

～授業を大切にすることと家庭学習の定着化が鍵です～

大きな行事である体育祭が終わりました。みんな頑張ったことで得たことも大きいと思います。さて、次は…試験です。小学校とは違って中学校には試験範囲を定めて年間4回の試験があります。今回はその第1回目の前期中間試験です。ある程度試験範囲が広く、1日2日の頑張りでは対処できません。計画的に学習することが大切になってきます。

今回は最初の試験ということもあって、試験のある教科（5教科）の先生たちに普段の家庭学習の仕方と試験週間（試験1週間前～試験前日）の学習の仕方について教えていただきました。（学年通信NO6）みなさんは是非、参考にして勉強を進めてください。大切なことは実際に行動（勉強）することです。頑張りましょう！